

## 12. Jede Seele hat das Verlangen, in Freude zu leben — 03. Januar 2013

Muttergottes erwartet mich.

Mein Kind, sei gewiss, dass Ich immer bei dir bin. Heute möchte Ich einfach bei dir sein. Du, Mein Kind, bist auserwählt, für Uns zu sprechen. Was Wir dir sagen, hat hohen Wert für die Rettung von Seelen. Wenn die Menschen sich nicht zu Meinem Sohn, Jesus Christus, bekennen, werden sie nicht gerettet werden. Eure Gebete, Meine lieben Kinder, tragen dazu bei, dass andere Seelen, die nicht soweit sind wie eure Seele, es schaffen, zu Jesus zu finden.

**Jede Seele hat das Verlangen, in Freude zu leben.** Dies ist so von Gott Vater, dem Allerhöchsten, angelegt worden. Nur eine Seele, die von Satan verdorben ist, findet Glück im Leid anderer. Das kommt nicht von Gott, Unserem Vater. Wie Wir dir bereits gesagt haben in einer früheren Botschaft, kann eine Seele, die noch einen Funken Licht in sich trägt, sich also nicht dem Tier „geweiht“ hat, durch euer Gebet gerettet werden. Betet also, Meine Kinder. Euer Gebet ist sehr wichtig und wird im Himmel gehört und „verarbeitet“. **Ohne Gebet gehen Abermillionen Seelen verloren!**

Teile Unser Wort den Menschen mit.

Meine geliebte Tochter, Ich gehe jetzt. Hab keine Angst. So viele Engel sind immer bei dir und all die Heiligen, die du in dein Haus einlädst. Das tust du, weil du offen für Sie bist — an Sie glaubst — und Sie dadurch wirklich bei dir sind. Es ist schön, ein Kind wie dich zu haben. Danke, Mein Kind, dass du dein JA lebst. Wir lieben dich.

Deine Mutter im Himmel.